

Rennen um die Meisterschaft wieder eröffnet

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 12:01 Uhr -



Ungewollte Spannung in die Meisterschaft der 1. Bezirksliga Süd brachte am 16. Februar der Ausgang des Spitzenspiels der 1. Herren, die beim VfR Simmern 3 auflaufen musste. Beide Mannschaften standen sich in Bestbesetzung gegenüber, sodass eine spannende Begegnung des Tabellenführers gegen den ersten Verfolger erwartet werden konnte. In den Doppeln wurden allerdings wieder nur Arturo Pastoriza und Torsten Musshoff ihren eigenen Ansprüchen gerecht und gewannen gegen Seibel und den Ex-Dichtelbacher Perez Rua in vier Sätzen. Nico Ballbach/Dario Stenzhorn und Tobias Weber/Gerd Kappes unterlagen jeweils deutlich mit jeweils 0:3. Ungewohnt erfolglos blieb dann im Spielverlauf der Einzel das Dichtelbacher vordere Paarkreuz mit Arturo und Torsten, denn allein ein Einzel von vieren entschied Arturo hier für den TuS.

Die Mitte zeigte sich noch mehr überfordert. Die beiden Jugendlichen Nico und Dario unterlagen in teilweise aussichtslosen Partien und gaben gemeinsam vier Punkte aus der Hand. Allein das hintere Paarkreuz mit Gerd (Foto) und Tobias erfüllte seine Aufgaben durch seine 2:0-Punktausbeute. Dabei blieb es leider auch an diesem Nachmittag und Dichtelbach musste nach zuvor zwölf Siegen infolge den ersten Dämpfer hinnehmen. Und ausgerechnet in diesem Vier-Punkt-Spiel gegen den Dauerrivalen Simmern, der nun bis auf zwei Zähler an den TuS in der Tabelle herangerückt ist. Dichtelbach darf sich also in der langen Rückrunde keinen weiteren Ausrutscher erlauben, wenn es den Meistertitel erringen möchte.